

PCR decide otorgar la calificación de “A” con perspectiva ‘Estable’ a la Fortaleza Financiera de Banco Delbank S.A.

Ciudad de Quito (junio 28, 2022) En comité de Calificación de Riesgo, PCR acordó otorgar la calificación de “A” a la Fortaleza Financiera de **Banco Delbank S.A.** La calificación considera las estrategias implementadas para la recuperación de cartera, mismas que se reflejan en la contracción interanual de la cartera problemática, incidiendo en los indicadores de morosidad y cobertura, mismos que se desarrollaron interanualmente, sin embargo se sitúan por debajo del sistema de bancos privados. Paralelamente, se observa una adecuada administración de los riesgos de liquidez y de solvencia, dado que sus indicadores se sitúan ampliamente por encima de sus pares comparables. Finalmente, se observa que el crecimiento de los gastos operacionales afectó a la utilidad neta, la cual decreció con respecto al año anterior y en secuencia sus indicadores de rentabilidad se contrajeron, estos persisten en ubicarse por debajo de sus pares comparables.

Banco Delbank S.A. es una institución privada en Ecuador, con una experiencia de 17 años en el mercado financiero ecuatoriano y con cobertura a nivel nacional, posicionado principalmente en la Región Costa del país. Se enfoca principalmente en el segmento productivo y consumo. La Institución está clasificada en el segmento de bancos pequeños del país, en cuanto al activo y pasivo ocupa el puesto número trece y con respecto al patrimonio ocupa el puesto veinte y uno.

Posición competitiva

La Institución está clasificada en el segmento de bancos pequeños del país, en cuanto al activo y pasivo ocupa el puesto número trece y con respecto al patrimonio ocupa el puesto veinte y uno. A la fecha de corte, Banco DELBANK S.A., presentó una participación de 1,17% en activos, 1,13% en pasivos y 0,21% en patrimonio.

Estrategias corporativas

Las estrategias de la institución se basan en los parámetros de una óptima administración de riesgos financieros y de crédito, así como el control del margen financiero y eficiencia operativa.

Información de contacto:

Econ. Alexandra Cadena
Analista Principal
acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.